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Com fulcro no artigo 183, VIII, combinado com os artigos 10, parágrafo único e 28, ambos da Constituição
Estadual, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhado requerimento ao
Governador do Estado, com cópias ao Secretário-Chefe da Casa Civil, Secretário de Estado de Agricultura
Familiar e Assuntos Fundiários de Mato Grosso, Secretário de Estado de Cidades, Secretário de Estado de
Ciência e Tecnologia e Inovação, Secretário de Estado de Cultura, Secretário de Estado de Desenvolvimento
Econômico, Secretário de Estado de Educação, Secretário de Estado de Fazenda, Secretário de Estado de
Gestão, Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística, Secretário de Estado de Justiça e Direitos
Humanos, Secretário de Estado de Meio Ambiente, Secretário de Estado de Planejamento, Secretário de
Estado de Saúde, Secretário de Estado de Segurança Pública e Secretário de Estado de Trabalho e
Assistência Social para que enviem informações detalhadas acerca de todos os contratos terceirizados com
pessoas físicas e jurídicas no âmbito de suas secretarias, com a justificativa da contratação, o período do
contrato e o valor, desde janeiro de 2015 até a presente data.

Oportunamente, destaco que a não observância dos dispositivos legais citados – como prazo certo e
determinado para fornecer os dados requeridos – incorrerá em infração administrativa pelo Chefe do Poder
Executivo e demais Secretários envolvidos, com supedâneo na Constituição Estadual.

 

JUSTIFICATIVA

Faz-se necessário esclarecer os gastos com a contratação de terceirizados no Estado, tendo em vista que a
Administração Pública conta com um corpo considerável de servidores públicos e o Governo constantemente
contrata empresas e pessoas físicas para fazerem serviços para os quais o Estado tem servidores
capacitados, como para fazer a licitação de todas as Secretarias, oftalmologistas para fazer os atendimentos
na Caravana da Transformação, empresas para fazer projetos de engenharia e serviços de tecnologia da
informação, dentre diversos outros.

É preciso que o Governo esclareça a necessidade dessas contratações, bem como o valor que tem sido
gasto com esse modelo de gestão.
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Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 19 de Fevereiro de 2018

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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